



# LE PAPIER GLACÉ

LES PLANEURS AU-DESSUS DES RÉALITÉS MÉDICALES.

Parcourez-vous les rayons des kiosques à journaux, par curiosité, à la recherche de parutions hebdomadaires ou mensuelles sur papier glacé, qui concernent la médecine? Le plus souvent, vous trouvez des poncifs éculés de propagande pharmaceutiques chimique présentés sous les aspects du sensationnalisme, ce qui n'a pas grand intérêt.

*Mais parfois, on y trouve un feu d'artifice d'intelligence, à partir de techniques médicales que ces mêmes journaux ont interdit au public d'en connaître même l'existence ; vendre du papier, bien sûr, mais surtout se laver de l'accusation d'obscurantisme forcené que cette presse partisane mérite amplement en ce XXI<sup>e</sup> Siècle comme dans la 2<sup>e</sup> moitié du XX<sup>e</sup>.*

## FEUILLETEZ...

... Vous qui vous intéressez à la médecine, à ses innovations, à ses visionnaires qui vous font espérer des merveilles thérapeutiques, la fin des maladies, la disparition des souffrances et la suppression des douleurs... ! Demain, ce sera merveilleux avec **la science**... ! Que c'est envoûtant ! On a l'impression au fil des pages et des belles images, qu'on assiste à une réhabilitation des médecines de terrain, que la persécution de ces mêmes périodiques de vulgarisation scientifique contraignent aujourd'hui à disparaître.

## IDOLÂTRES DE « LA SCIENCE »...

... surtout celle qui fait « *son spectacle* » ! L'orgueil de « *l'Homme* » appelé à « *dominer la Nature* » s'exprime pleinement dans cette presse particulière. Des images en ombre et lumière, évoquant le cosmos et ses espaces infinis, les étoiles qui brillent par milliards dans le néant obscur, mais dont le scientifique de la plume et du cliché fait naître l'espoir ! On ne guérit pas les cancers, les diabètes, les allergies, les dépressions, les SEP, les polyarthrites... etc. mais « *donnez pour la Recherche* », et demain la Science guérira tout, tout chantera, tout brillera, tous les hommes nageront dans le bonheur ! Et surtout, ne vous confiez pas à ces charlatans de médecins de terrain, à ces Homéopathes rétrogrades qui ne guérissent qu'avec des remèdes dont ils ne démontrent pas l'activité selon nos critères chimiques ! Ce n'est qu'avec notre bonne chimie et les seuls remèdes issus de la Recherche que vous devez vous soigner. Seule compte l'éradication de la maladie !

## « L'APPROCHE FUTURISTE »...

... des médecines ancestrales... Les équipes rédactionnelles ne se cachent même pas pour inviter le curieux scientifique à « *planer* », pour ne pas voir les tâtonnements misérables actuels, et investir pour l'avenir scientifique qui sera « *rose* », n'en doutez pas !

En médecine, celui qui a raison, c'est celui qui guérit

Oscar Glutenberger-2020 - 2024 - 2025.

Le but de ce travail est d'aider toute personne de bonne volonté à retrouver les compétences des Médecins d'avant le « Boom des Maladies Chroniques ».

## **VIRTUOSES DE « DIALECTIQUE »...**

... Les mots « *holistique* », « *longévité* », « *bonheur* », « *énergétique* », « *quantique* », « *médecines ancestrales* », « *mémoire cellulaire* », « *vivre sainement* »... etc. sont empruntés aux discours des médecins de terrain, homéopathes, et autres praticiens de « *médecines complémentaires* » marginalisés aujourd'hui ; ces mots sont ceux qu'attendent les *demandeurs de santé* à la médecine, c'est à dire toute personne informée et soucieuse de la santé. À lire ces pages sur papier glacé, l'impression du lecteur non médecin, est que la « *Médecine Scientifique* » revient vers Hippocrate, vers la médecine « *de terrain* », vers le rétablissement de la santé qui s'est tellement éloigné ces dernières années, à mesure que grandit de façon exponentielle le nombre de malades chroniques.

## **LES MÊMES MOTS, DE SENS DIFFÉRENT...**

... Pour vous qui n'êtes pas médecin, lire les mots « **MÉDECINE HOLISTIQUE** » en une de couverture, vous fait arrêter devant le kiosque, et acheter le périodique ; vous pensez recueillir des informations utiles sur la façon de soigner « *de toutes les façons possibles* » les malades pour leur rendre la santé ! Eh bien non ! Il s'agit seulement d'augmenter le nombre de « *tranches* » de malade à examiner : « *l'organe malade doit être intégré dans un système au sein duquel tous les organes sont interdépendants* » ; c'est une approche « *qui accepte de voir plus large que la souffrance physique en intégrant les dimensions psychiques, sociales, spirituelles dans le parcours de soin, et en autorisant l'éventuel recours à d'autres visions ou traditions du soin.* » Ailleurs on vous parle d' « *intuition* » sans citer Rudolf Steiner qui a dégagé en médecine la notion tellement riche d' « *intuition créatrice* » ; on parle de « *Médecine Quantique* » sans citer Jacques Benveniste, décédé en 2004, et découvreur génial de « *la mémoire de l'eau* » qui a fait tant de bruit dans le monde scientifique. On parle de « *quantique* » sans connaître la relativité, la physique des particules et en la confondant avec les champs et les mélodies électromagnétiques liées au vivant de la physique classique auxquelles Benveniste a fait appel... Dialectique... Dialectique... et mensonge ?

## **LE BÉBÉ AVEC L'EAU DU BAIN...**

... Nous terminerons cette exhortation aux « *planeurs* » de la médecine en chambre ou en laboratoire et sur papier glacé, à redescendre sur terre, par quelques

### ***considérations de terrain.***

Il est sans doute grisant de voir publier sur seize pleines pages, ses développements philosophiques sur les paradigmes comparés des médecines « *occidentales* », « *orientales* » ou « *quantique* », en citant Descartes, Galilée, Schrödinger, Capra, Kant, Nietzsche... etc. *L'oubli d'Hippocrate* nous semble préoccupant. De même, est-il décent dans un texte qui se veut « *philosophique de la médecine* », d'oublier Jacques Benveniste et sa « *mémoire de l'eau* » ? Qui brûle les « *hérétiques* » aujourd'hui ? Pourquoi donner au passage le coup de griffe convenu à l'Église Catholique par ses côtés les plus faibles ? Pourquoi oublier de contester à notre médecine officielle son caractère « *scientifique* » ? Où est l'objectivité philosophique revendiquée lorsque l'on crédite les vaccinations imposées aux peuples, de « *l'éradication* » de certaines maladies, sans préciser qu'elles sont pratiquées en dehors de toute preuve scientifique ? La Médecine n'est pas une « *Science Humaine* » ! ***Si l'on oublie qu'elle est un Art***, on justifie le « ***boom des maladies chroniques*** » actuel. Maintenant, ne jetons pas le bébé avec l'eau du bain. Reconnaissons tous, nous les médecins praticiens, les Médecins Généralistes, les médecins « *de terrain* » (*Aux deux sens du terme !*) que c'est à la Science que nous devons la précision des diagnostics, les merveilles de la chirurgie, et la puissance thérapeutique dans les maladies aiguës, qui nous a permis de sauver de nombreuses vies. C'est malheureusement, et à l'inverse, au totalitarisme scientifique pharmaceutique et financier, que nous devons l'explosion actuelle des maladies chroniques... cancers, diabète, allergies... etc.

*En médecine, celui qui a raison, c'est celui qui guérit*

Oscar Glutenberger-2020 - 2024 - 2025.